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话题：公安部将在全国同
步严打传销 广西已抓获768人

网友发言

传销活动如此泛滥，危害家庭，危害社
会，政府要加大打击力度。 网友红哥看草原

传销带有诈骗性质，不能以一般的经营
罪定性，不然，传销害人的局面就得不到控
制！ 网友有事你Q我

在各大车站及流动人口最集中的地方安
装大而醒目的广告牌及电子屏，广而告之，估
计效果会好很多。而电视宣传效果不会太明
显，因为传销人员根本不可能有机会看电视
及报纸。 网友周忠义

到目前为止，我国在传销这方面仍然没
有立法，让无数人钻了空子，也确实赚了大
钱。但是我想说的是，钱不是随便就能赚的，
否则，还有谁愿意打工啊！ 网友冰力

话题：水利部专家组调查
云南铬渣污染

网友发言

现在只有水利部专家组调查云南铬渣污
染，中央环保部为什么不去调查？云南曲靖
市委常委、副市长陈军14日还表示，经过调查
不存在铬渣直接倾倒进南盘江和水库的情
况，事实真相到底如何？ 网友毛立平

铬渣的转移属于危险废物转移，按照国
家的管理，企业必须向当地环保行政主管部
门申报并同意后再转移，而且按照国家危险
废物联单管理制度，其铬渣转移到接手地企
业后，还要由接收地企业和接收地环保部门
盖章确认后再返回到产废企业和产地环保部
门。而这个废物已经倒了 140 多车，5000 多
吨，肯定不是一次性干的，那么前期倒了那么
多，又如何解释？ 网友smartyimsn

我们的事情怎么都是媒体发现有关部门
才处理？难道是有关部门给媒体人发工资？

网友北京仙人

话题：英雄少年赖宁雕像
遭多家学校公园拒收引争议

网友发言

赖宁本身没有错。他是那个时代造就的
英雄。我们都受过像他那样的教育。但我们
的孩子不应该还像他一样去承受不该承受的
生命之重。 网友 yuwuji

没有什么不应该的，要学会以历史的眼
光看待问题。社会是在发展，但不能因为发
展了、变化了，就对过去的一切进行否定。

网友abcdedf

促进社会和谐建设，是建设郑州都市区
的基本任务。胡锦涛总书记在庆祝中国共产
党成立九十周年大会上讲话时指出：“以人为
本、执政为民是我们党的性质和全心全意为
人民服务根本宗旨的集中体现，是指引、评
价、检验我们党一切执政活动的最高标准。”
加快建设郑州都市区、打造中原经济区核心
增长区方方面面的工作，亦需用“以人为本、
执政为民”作为最高标准。

各项工作推进要着力为民，第一要做到
统筹为民，从满足群众各种需求出发，统筹各
项事业发展，提高公共服务能力。在为民发
展的问题上做好统筹，是为履行职能部门自
身职责的需要：现代政府的重要职能之一，便
是千方百计、想方设法为民众提供更优质、更
高效的公共服务；在为民发展的问题上做好
统筹，是为满足民众更高需求的需要：社会在
快速发展进步，民众对公共服务质量与水平
的要求也在“水涨船高”。加快建设郑州都市
区，职能部门公共服务的提供，能否跟得上民

众的现实需求，考验着各个方面统筹为民的
能力。

各项工作推进要着力为民，第二要做到
持续为民，做好就业创业、社会保障、社区服
务、保障性住房、稳定物价等工作，持续改善
群众生活。民生利益无小事，民众正是从就
业、保障、住房、物价、医疗、教育等细节中，感
知职能部门持续为民的改观程度。“路遥知马
力”，持续为民考验的是各级党员领导干部面
对具体工作时的毅力与耐力。加快建设郑州
都市区，特别是在民众关心的医疗、教育、保
障等领域，新医改的逐步推进、教改的持续发
力、社会保障体系的逐步完善，都一步一个脚
印来完成。持续为民，正体现在方方面面、事
无巨细的工作中。

各项工作推进要着力为民，第三要做到
提升为民，提升为民的能力和水平。“提升”不
是说出来的，是做出来的。“说不好”更多是表
达能力的问题，“做不好”则更是干事能力的
问题。所以，提升为民的能力和水平，需要定

目标、树标杆，更需要各级党员领导干部用实
实在在的行动，去践行诺言、完成任务、做到
为民。加快建设郑州都市区，不管是“六城十
一组团”大手笔的绘就，还是每一个民生细节
具体目标的完成，终究还需各级职能部门和
党员领导干部“说到做到，说好做好”，切实在
实际工作中提升为民。

胡锦涛总书记在“七一讲话”中强调：“只
有我们把群众放在心上，群众才会把我们放
在心上；只有我们把群众当亲人，群众才会
把我们当亲人。”加快建设郑州都市区，各
项工作推进着力为民，需要各级党员领
导干部真心实意、真真切切地“把群众放
在 心 上 ”、“ 把 群 众 当 亲 人 ”。 具 体 到 实
际工作中，健全绩效考核评估机制、坚持
评优评差，注重具体求效、注重运作的理
念，必不可少；认真落实和实践好“三个
效率”、“七个机制”、“十个不允许”的要
求，运用现场办公、协调会、周报、日询问
等推动各项工作。

贯彻卢展工书记郑州调研重要讲话精神系列评论之五

各项工作推进要着力为民

太可怕了，国税局公告也有假的
真是闻所未闻，有人竟敢盗用国家税务

总局名义，对外发布公告，并以国家税务总局
名义还做了解读。是谁胆子这么大啊？伪造
公告又是何居心？我的好奇心一时难平。

无奈的是，国家税务总局的声明总共只
有142个字，对我关心的问题语焉不详。这
珍贵的142个字，直指最近被全国各大主流
媒体广泛报道的“国家税务总局47号公告”
系伪造，并称国家税务总局从未发过该文件
及解读稿。这声明是够“言简意赅”的，可公
众读上去如坠云里雾里，将信将疑。有网友
就质疑，你说公告是伪造的，可堂堂国家部委
的公告，怎么这么轻易就被伪造了，而且还骗
过了全国各大主流媒体？既然说公告是伪造
的，到底是怎么伪造的，难道不能说清楚吗？

既然国家税务总局认定这个公告是伪造
的，那想必也清楚“是谁伪造的”、“怎样伪造
的”、“出于什么目的而伪造”。为什么不能将
这些信息一并公开，来满足公众的知情权
呢？如果这样做的话，国家税务总局的这一
纸声明岂不是更有公信力、说服力吗？

王孝武

国税总局当反思如何避
免“被伪造”

看到国税总局声明，一头雾水。中央电
视台和各大媒体都报道了，而且有板有眼，煞
有介事。这样一个事关重大税收政策变化的公
告竟然是“伪造”的？难道说包括央视在内的所
有官方媒体都成了被虚假新闻蒙骗的受害者？

好在伪造的公告并没有给国税总局带来
多少直接利益上的损失，反而为之加分不少，
收获一片好评。许多网友觉得这一“公告”合

情合理，税务部门从善如流，值得称赞，要说
“误导纳税人”，公众心甘情愿被它“误导”。
反之，“公告”成了伪造，令公众大失所望。
特别是“假公告”的内容比真公告还要善解
人意，深得人心，为国税总局今后发文提供
了一个难得的好样本。不过，国税总局更
需反思，避免“被伪造”，最好的办法就是公
开透明，让广大纳税人充分知情。如果国税
总局能在修订个税若干问题上继续发扬全国
人大向全社会征集意见的好传统，将修订的
意图和不同的声音公开博弈，就不会像现在
陷入被动，疲于应付。

再一点，以往也有过类似的辟谣和声
明，受害者都言之凿凿说要追究法律责任，
可“严正声明”无一不成为“下不为例”的
另一种说法，意味着从此这事就没有下文
了。期待国税总局能打破这一怪圈，不仅
说到做到，顺着“伪公告”出笼的线索上溯
始作俑者，使之浮出水面，暴露动机，受到
惩戒，警示来者，而且将所涉及的内容，即
民众最为关注的全年一次性奖金的计税
方法是否作出修订等问题作出权威真实、准
确及时的发布和说明。 梁江涛
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